

Du **12** février

... À

LA VICTOIRE**BULLETIN DES LUTTES**

**POUR LA SANTE, LES RETRAITES ET LA PROTECTION SOCIALE,
SOYONS NOMBREUX-EUSES DANS LA RUE LE 14 FEVRIER !**



Des retraites
pour les soignant-es
... et des soignant-es
pour les retraité-es !

Cela fait des années que les soignant-e-s le répètent : l'hôpital est en danger, et avec lui, les personnes qui s'y rendent, les soignant-es qui y travaillent. Pour enrayer cette logique mortifère, pas de secret. Il faut des services mieux dotés, et mieux adaptés aux besoins des patient-es et des soignant-es. Or, ces revendications ne font qu'un avec l'opposition à la réforme des retraites.

Augmenter les salaires et lutter contre la précarité des soignant-es, c'est garantir qu'ils et elles auront de meilleures pensions. Se doter d'institutions où l'on peut être soigné-e selon ses besoins et quelles que soient ses ressources, c'est permettre à tous-tes de vieillir en bonne santé.

La santé et les retraites sont bien deux piliers d'une protection sociale solidaire et socialisée, que nous devons défendre contre ce gouvernement libéral, composé de lobbyistes de l'assurance privée et de DRH qui n'ont jamais mis les pieds dans une salle d'attente des urgences !